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Justiniano Posse: Construirán 80 Cuadras 
de Ciclovía

El intendente, Rolo Margherit, presentó el Plan de Gestión de Tránsito “+Eficiente”, que contará con la 
construcción de 8 kilómetros de recorridos seguros, además de propuestas de Educación Vial y uso 
responsable de las Ciclovías bidireccionales.

SANTA EUFEMIA: PUSIERON EN 

MARCHA EL PROGRAMA LA 

"MUNI EN TÚ BARRIO



NUEVA ETAPA DE PAVIMENTACIÓN EN 

JUSTINIANO POSSE: MÁS 

DESARROLLO URBANO Y CALIDAD DE 

VIDA



PASCANAS: LA VICEGOBERNADORA 

PRUNOTTO ENCABEZÓ UN ENCUENTRO 

SOBRE EMPRENDEDURISMO FEMENINO



LABORDE: LA COMISIÓN DEL 

FESTIVAL RECIBIÓ UN SUBSIDIO DEL 

GOBIERNO PROVINCIAL



LIGA BECCAR VARELA: LAMBERT, 

OLIMPO, RECREATIVO, ARGENTINO, 

TALLERES, SARMIENTO Y ATENAS 

LOGRARON SU PASAJE A CUARTOS DE 

FINAL



PASCANAS: NUEVAS MAQUINARIAS Y 

HERRAMIENTAS SE SUMAN AL PARQUE 

MUNICIPAL
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CHAZÓN

◘ La Municipalidad de 

Pascanas realizó una nue2

va inversión para seguir 

equipando el Corralón 

Municipal y mejorar las 

tareas diarias del personal 

que trabaja al servicio de 

nuestra comunidad.

En tal sentido días atrás, 

sumaron una pala frontal de 

la marca Michigan modelo 

M50 HD, con una capacidad 

de carga de 2.500 Kg y un 

balde de 1 m³.

La misma puede ser usada 

para múltiples propósitos.

A su vez, adquirieron un 

soldadora marca RMB que 

trabaja con alambre, gas o 

electrodo y un, provisto de 

tubo de CO² de 6,6 litros y 

regulador con calentador, 

ideal para trabajos de man2

tenimiento y estructuras 

metálicas.

Y una hidrolavadora indus2

trial marca BTA modelo 

DTE9180, a explosión, con 

motor de 6,5 HP y presión 

de 180 BAR, pensada para 

tareas exigentes de limpieza 

en maquinarias, vehículos y 

espacios públicos. La inver2

sión total fue de $1.900.000.

Infraestructura el corralón

Se están llevando a cabo 

obras de ampliación en el 

nuevo corralón municipal, se 

está construyendo un co2

medor, cocina y baño, pen2

sados para mejorar la 

comodidad y bienestar de 

los empleados municipales 

de esta área.

El nuevo corralón fue posi2

ble gracias a un convenio 

con el Nuevo Central Argen2

tino, que permitió acceder a 

uno de los galpones del Fe2

rrocarril.

PASCANAS

Nuevas maquinarias y herramientas se suman 
al parque municipal

◘ En el mes de abril de 2025, el Índice de Precios al 

Consumidor Córdoba (IPCCba) registró un incremento 

en su nivel general de 2,5% respecto al mes anterior.

Capítulo Alimentos y Bebidas; explicado en mayor 

medida por los incrementos en los precios medios de 

carnes y derivados; de alimentos consumidos 

enrestaurantes; y de pan y cereales.

Capítulo Propiedades, Combustibles, Agua y 

Electricidad; debido a las variaciones en alquileres; gas 

envasado; y electricidad.

Capítulo Bienes y Servicios Varios; debido a los 

aumentos en cigarrillos y tabaco; y en bienes y servicios 

para el cuidado personal.

CÓRDOBA: LOS PRECIOS AL 
CONSUMIDOR SUBIERON 2,5% EN ABRIL
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OBRA PÚBLICA

Justiniano Posse: Construirán 80 
Cuadras de Ciclovía

◘ El intendente, Rolo Marg

herit, presentó el Plan de 

Gestión de Tránsito “+Efi

ciente”, que contará con la 

construcción de 8 kilóme

tros de recorridos seguros, 

además de propuestas de 

Educación Vial y uso res

ponsable de las Ciclovías 

bidireccionales.

Se trata de una iniciativa que 

viene siendo trabajada desde 

hace varios años, con mucho 

compromiso y mucha serie

dad, ya que reorientar la cir

culación de bicicletas en el 

ejido urbano no es una cosa 

simple.

En declaraciones periodísti

cas el mandatario local esgri

mió: “Más allá de un proyecto 

de Ciclovía, es un proyecto 

mirando el presente y el futuro 

de Justiniano Posse. La movi

lidad sustentable es un de

safío. Gran parte de la 

población se mueve en bicicle

ta especialmente en horarios 

picos y lo deben hacer en un 

marco de seguridad”.

Y continuó: “Muchas institu

ciones profesionales, especia

listas en la materia, 

arquitectos y el municipio tra

bajaron en conjunto y anali

zando diferentes medidas para 

poder elaborar todo esto”.

También está previsto una 

fuerte campaña educativa que 

tendrá como meta cambiar há

bitos.

Se informará como circular, 

donde estacionar, que se pue

de hacer y que no.

Siempre prima el bien común, 

es un espacio público con lo 

cual se tiene que ordenar e in

tervenir, pensando fundamen

talmente la seguridad de los 

peatones, de los ciclistas y 

fundamentalmente de los chi

cos que concurren a sus Es

cuelas.

La Ciclovía unirá todas las 

instituciones locales. En esta 

primera etapa dará inicio en la 

puerta del Club Complejo De

portivo, continúa por Av. el Li

bertador y seguirá por calle 9 

de Julio.

◘ Estudiantes del Instituto Secundario Gala Ortíz 

Fernández visitaron la Universidad Nacional de Río 

Cuarto para realizar observaciones de larvas de 

mosquitos, recolectadas en la localidad de 

Pascanas.

A su llegada a la Casa de Altos Estudios fueron 

recibidos por el decano de la Facultad de Agronomía y 

Veterinaria, Prof. Rosendo Liboá, y la vicedecana, Prof. 

Vivian Martin.

A ellos se sumaron los docentes de la cátedra, quienes 

llevaron a cabo las actividades.

Este trabajo se enmarca dentro de un proyecto que 

desarrolla la institución con articulación con el área de 

Bromatología del Municipio y el Hospital Municipal 

Rolando Dall' Aglio.

“Estas experiencias resultan altamente enriquecedoras 

y motivadoras para los estudiantes, ya que les permiten 

involucrarse activamente en problemáticas reales, como 

la prevención del dengue”, señalaron desde el ISGOF.

PASCANAS: ALUMNOS DEL ISGOF 
VISITARON LA UNRC



POLICIALES

Una mujer puso a la venta a 

través de la plataforma de 

Facebook “Marketplace” un 

mueble con un valor de 60 

mil pesos.

Un tiempo después un com

prador que se identificó co

mo oriundo de Corral de 

Bustos le envió  un mensaje 

por la red WhatsApp  mani

festando su intención de 

compra.

Al momento de concretar la 

transacción a través de una 

transferencia bancaria le 

envía un comprobante en el 

que indicaba la suma de 600 

mil pesos.

Seguidamente se vuelve a 

comunicar y le indica que por 

un error había digitado un 0 

de más. En el mismo pedido 

le solicita que le devuelva a 

un número de cuenta el 

monto excedente de 540 mil 

pesos.

La  operatoria  hizo sospe

char a la mujer de lo que es

taba ocurriendo y  al 

cuestionar al supuesto com

prador este comenzó a insul

tar y mostrar partes íntimas a 

través de fotografías.

La damnificada de inmediato 

se comunicó con la comi

saría local para hacer la de

nuncia y evitar que este tipo 

de hechos le ocurra a otras 

personas.
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◘ La Municipalidad de Santa Eufemia lleva adelante 

el programa “La Muni en tu Barrio”.

Para ello, durante este mes de mayo están realizando 

visitas a los distintos sectores de la localidad con el 

objetivo de escuchar sugerencias, reclamos, opiniones y 

necesidades de los vecinos.

También quieren conocer nuevas ideas que permitan 

mejorar a la localidad. La meta es que entre todos 

puedan lograr una mejor comunidad.

SANTA EUFEMIA: PUSIERON EN MARCHA 
EL PROGRAMA LA "MUNI EN TÚ BARRIO

BELL VILLE: LLEGA EL 5º FESTIVAL 
DE TEATRO DEL INTERIOR CORDOBÉS

◘ Con la participación de elencos de Marcos Juárez, 

Ucacha, Salsipuedes, Leones, Rosario, Córdoba y locales, 

desde el jueves 19 y hasta el domingo 22 de junio se 

desarrollará en el Multiespacio Tau Cervantes, el 5º Festival 

de Teatro del Interior Cordobés.

Las nueve presentaciones previstas, forman parte del 

encuentro con idea original de Silvia Rodríguez y la producción 

general del grupo “A puro teatro”. Esta nueva edición cuenta con 

el apoyo de la Municipalidad.

A medida que se acerque la fecha de cada puesta en escena, 

se irán conociendo detalles de esta interesante propuesta 

cultural. Las entradas muy pronto estarán a la venta.

Intentaron estafar de forma virtual 
a una vecina de W. Escalante

◘ Justiniano Posse avanza con una nueva 

etapa de pavimentación, sumando 22 

cuadras de hormigón a las ya 130 existentes. 

Con esta incorporación, el municipio alcanza 

un 75% de la ciudad pavimentada, reforzando 

la infraestructura urbana y mejorando la 

calidad de vida de sus habitantes.

El proyecto es impulsado por la Cooperativa 

Eléctrica y de Servicios Públicos, en trabajo 

conjunto con el municipio local. La mayoría de 

las nuevas calles pavimentadas se concentran 

en el sector sur, permitiendo una mejor 

conectividad y optimización del tránsito.

Además de garantizar una ciudad más 

accesible, la iniciativa fortalece el desarrollo 

urbano y responde a las demandas de los 

vecinos, quienes han sido protagonistas en la 

planificación y ejecución de esta obra.

NUEVA ETAPA DE PAVIMENTACIÓN EN JUSTINIANO POSSE: 
MÁS DESARROLLO URBANO Y CALIDAD DE VIDA
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FUENTE: INFOBAE

◘ Los datos surgen de un 

estudio realizado por el Ob

servatorio del Desarrollo Hu

mano y la Vulnerabilidad de 

la Universidad Austral. Las 

cifras mostraron que el país 

experimenta un cambio en 

su estructura demográfica 

mediante el incremento de la 

población de adultos mayo

res y el aumento de mujeres 

al frente del hogar, entre 

otros factores.

El análisis, basado en los da

tos de INDEC, mostró que los 

hogares sin niños crecieron de 

manera sostenida, represen

tando el 57% del total en el 

censo de 2022, frente al 44% 

registrado en 1991.

Los porcentajes están casi in

vertidos entre los dos extremos 

analizados: en 1991, en el 56% 

de las viviendas había meno

res de 18 años y en el 44% no. 

Mientras que hoy las cifras son 

57% (sin hijos menores) versus 

44% (con hijos menores), lo 

que muestra cómo cambió la 

composición de los hogares, 

debido tanto a la caída de naci

mientos como al envejecimien

to de la población.

Los resultados se dieron a 

conocer el jueves 15 de mayo, 

en el marco del Día Internacio

nal de la Familia. Según la Or

ganización de las Naciones 

Unidas (ONU), esta fecha bus

ca “crear conciencia sobre el 

papel fundamental de las fami

lias en la educación de los hijos 

desde la primera infancia, y las 

oportunidades de aprendizaje 

que existen para los niños y las 

niñas y los jóvenes”.

“A pesar de que el concepto 

de familia se ha transformado 

en las últimas décadas, evolu

cionando de acuerdo a las ten

dencias mundiales y los 

La tasa de natalidad cayó 40% en Argentina y 
los hogares sin hijos ya son mayoría

cambios demográficos, las Na

ciones Unidas consideran que 

la familia constituye la unidad 

básica de la sociedad”, han 

postulado desde la ONU.

Otro cambio importante en las 

dinámicas familiares es el au

mento de los hogares uniper

sonales, que ahora representan 

el 25% del total en compara

ción con el 13% en 1991.

En paralelo, los hogares mo

noparentales, en su mayoría li

derados por mujeres, también 

muestran un marcado incre

mento. En tanto, la población 

de adultos mayores creció con

siderablemente, con los mayo

res de 85 años que aumentaron 

del 1,5% al 11,8% de la pobla

ción total desde 1991.

NATALIDAD 

El descenso en la tasa de 

natalidad en Argentina resalta 

no solo cambios demográficos 

sino también sociales que 

afectan las decisiones de 

planificación familiar en el país.

Los cambios en los patrones 

de maternidad en el país 

indican un claro desplaza

miento, con la edad promedio 

para tener el primer hijo ahora 

situada entre los 30 y los 34 

años.

En cifras concretas del 

trabajo, el promedio de hijos 

por mujer bajó a 1,4 a nivel 

nacional, con un mínimo 

alarmante de 0,9 en la Ciudad 

Autónoma de Buenos Aires.

HOGARES UNIPERSONALES

El crecimiento de los hogares 

unipersonales es una tendencia 

notable en Argentina, donde los 

hogares con un solo miembro 

aumentaron considerablemente 

en los últimos treinta años. 

Según el estudio, en 1991, 

estos representaban solo el 

13% del total, pero para 2022, 

el porcentaje había ascendido a 

un 25%.

POBLACIÓN ADULTA

Según datos del Observatorio 

del Desarrollo Humano y la 

Vulnerabilidad de la 

Universidad Austral, en 2022, 

los mayores de 85 años 

constituyeron el 11,8% de la 

población total, comparado con 

el 1,5% registrado en 1991.



PASCANAS

◘ Pascanas fue el escena

rio de un importante en

cuentro liderado por la 

vicegobernadora de Córdo

ba, Myrian Prunotto, quien 

visitó la localidad el pasado 

viernes para presidir en la 

localidad de Pascanas de 

un exitoso encuentro de 

mujeres del departamento 

Unión.

“El crecimiento y desarrollo 

que venimos logrando en 

nuestras comunidades gra

cias a la política se multiplica 

cuando se suman las virtu

des de las mujeres”, expresó 

Prunotto ante las más de 

200 participantes del en

cuentro.

El evento contó con la pre

sencia de diversas autorida

des provinciales y 

municipales, entre ellas la in

tendenta de Pascanas, Ma

riela Lolich; el legislador 

departamental Carlos Briner; 

el director departamental del 

Paicor, Germán Spilman, el 

prosecretario general de la 

Legislatura, Maciel Balduzzi, 

y la directora de Desarrollo 

Territorial de la Unicameral, 

Leticia Allocco.

Durante su disertación, Pru

notto destacó el papel funda

mental de las mujeres en la 

política y el desarrollo econó

mico de la provincia. “El cre

cimiento y desarrollo que 

venimos logrando en nues

tras comunidades gracias a 

la política se multiplica cuan

do se suman las virtudes de 

las mujeres”, expresó la vice

gobernadora ante más de 

200 participantes del en

cuentro.

El evento reunió a mujeres 

emprendedoras de distintas 

localidades del departamento 

Unión, como Justiniano 

Posse, Chilibroste, Cintra, 

Ana Zumarán, Wenceslao 
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La vicegobernadora Prunotto encabezó un encuentro 
sobre emprendedurismo femenino

Escalante y Laborde, quienes 

compartieron experiencias y 

estrategias para fortalecer sus 

proyectos.

La jornada reafirmó el com

promiso de la Legislatura de 

Córdoba con el empodera

miento femenino, promoviendo 

iniciativas que potencien el li

derazgo y la participación acti

va de las mujeres en distintos 

ámbitos de la sociedad.

RECORRIDO LOCAL

Prunotto estuvo reunida en el 

municipio con diferentes insti

tuciones y posteriormente a la 

mandataria local, Mariela 

Lolich recorrieron la localidad y 

observaron el avance de algu

nas obras que se están reali

zando.

ENCUENTRO DE MUJERES 

CÓRDOBA

Un importante número de 

mujeres participaron en la Ca

sa de la Cultura, de una jorna

da de fortalecimiento y 

empoderamiento.

La disertación estuvo a cargo 

de Alejandra Testa, quien com

partió claves sobre cómo utili

zar la comunicación efectiva 

para influir, inspirar y generar 

cambios en los proyectos y en 

la vida de las participantes.

REUNIÓN CON INTENDENTES DEL 

DEPARTAMENTO UNIÓN

Acompañada por el legislador 

Carlos Briner, el prosecretario 

general de la Legislatura, 

Maciel Balduzzi, la directora 

de Desarrollo Territorial de la 

Unicameral, Leticia Allocco, y 

el director departamental del 

Paicor, German Spilman, la 

vicegobernadora repaso temas 

de actualidad de esa región 

del sudeste provincial.

Participaron del encuentro los 

intendentes y jefes comunales 

de Pascanas, Mariela Lolich; 

Justiniano Posse, Rodolfo 

Margherit; Laborde,  Cristina 

Sanabria; Viamonte, Facundo 

Mazoni; Ana Zumarán, Antonia 

Santos, y  Colonia Bremen, 

Micaela Farioli.

“Tal como lo venimos 

haciendo desde que 

asumimos este mandato, 

seguimos recorriendo la 

provincia para estar presentes 

en el territorio y en activa 

relación con los intendentes 

que son los que llevan a diario 

la agenda de necesidades de 

cada comunidad”, señaló 

Prunotto.
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W. ESCALANTE

Continúan las obras en el Dispensario Gino 
Ferrito

◘ Continúan los avances en 

la construcción del nuevo 

Dispensario Gino Ferrito ubi

cado frente a la plaza Central 

a metros de la Municipalidad 

local.

La obra se encuentra en una 

avanzada etapa y se están 

realizando tareas de pinturas 

en el interior,  restando concre

tar la exterior.

Dentro de los trabajos reali

zados, se concretó el revesti

miento de las paredes, 

colocación de pisos, cielo raso, 

instalación del sistema eléctri

co, luminarias, gas, agua, 

baños adaptados a las nuevas 

necesidades y disposiciones 

sanitarias, entre otras cosas.

También se ampliaron los 

consultorios, oficinas, sala fría 

y se sumará nuevo mobiliario.

Para que esta obra se con

crete la provincia hizo una in

versión que ronda los 50 

millones de pesos y el munici

pio ya ha sumado por su parte 

un aporte similar. 

Estas mejoras en el dispen

sario local de Wenceslao 

Escalante tienen como objetivo 

proporcionar un entorno de 

atención médica óptimo y me

jorar la calidad de los servicios 

de salud para la comunidad.

Se espera que estas obras 

permitan brindar una atención 

más eficiente y cómoda a los 

pacientes, adaptándose a las 

necesidades actuales y futu

ras.

Además, se mejorarán las 

medidas de seguridad, lo que 

contribuirá a garantizar un am

biente seguro para los pacien

tes y el personal.

También se ampliaron los 

consultorios, oficinas, sala fría 

y se sumará nuevo mobiliario.

INFORMACIÓN9

PASCANAS: EL MUNICIPIO HIZO ENTREGA DE 
MATERIALES DEPORTIVOS A CLUBES LOCALES

◘ La intendente, Mariela Lolich, hizo entrega de ele

mentos deportivos, correspondientes a una inversión 

que supera el millón de pesos, destinados a la prácti

ca de fútbol en ambos Clubes de la localidad.

Desde el municipio explicaron que la meta es reafirmar 

el compromiso de trabajo con las instituciones que pro

mueven el deporte y fortalecen los lazos comunitarios, 

como lo son el Club Atlético y Biblioteca Pascanas y el 

Independiente Foot Ball Club.

“Desde el Gobierno Municipal valoramos profundamen

te el trabajo que realizan nuestros Clubes en la forma

ción de niños y jóvenes, generando espacios de 

contención, compañerismo y desarrollo personal”, expli

caron.
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LABORDE

La Comisión del Festival recibió un 
subsidio del Gobierno Provincial

◘ La intendente munici

pal, Cristina Sanabria, 

junto al secretario de Go

bierno, Daniel Freund, hi

cieron entrega de un 

subsidio de $4.500.000 

otorgado por el Gobierno 

de la Provincia, a la Comi

sión del Festival Nacional 

del Malambo.

El cheque fue recibido por 

el señor Adalberto Viola en 

representación de la enti

dad.

EDICIÓN 2026

Por otra parte, días atrás 

se informó que la edición 

58° del Festival Nacional 

del Malambo se desarro

llará del 11 al 17 de enero.

Por ello, las 23 delegacio

nes de todo el país comen

zaron su etapa preparatoria 

para la gran cita veraniega.



Por cuestiones climáticas la última fecha 
se jugará el domigno 25 de mayo

◘ Por las fuertes lluvias y el temporal de viento del pasado sábado, la Liga 

Bellvillense suspendió la última fecha del fútbol mayor. La misma fue reprogramada 

para el 25 de Mayo.

14 SEGUNDA QUINCENA DE MAYODEPORTES

◘ El Autódromo Oscar Cabalén, en Santa Ana, Córdoba, Argentina, está previsto para ser 

sede de la sexta fecha del campeonato de Turismo Carretera 2025, el 31 de mayo y 1 de 

junio. La categoría, que regresa a este circuito después de 11 años, ha sido renovado para 

recibir a la "máxima" con mejoras en infraestructura. 

Fecha: 31 de mayo y 1 de junio de 2025. 

Lugar: Autódromo Oscar Cabalén, Santa Ana, Córdoba. 

Renovaciones: El Gobierno de Córdoba, a través de la Agencia Córdoba Deportes, ha realizado 

mejoras en el circuito, incluyendo la reforma de la curva uno, ampliación de la vía de escape en la 

curva tres, instalación de guardarrailes y reasfaltado de sectores claves. 

Entradas: Las entradas se pueden adquirir a través de Autoentrada. 

CRONOGRAMAS DE ENCUENTROS´

ÜLTIMA FECHA

DIVISIONAL A

Complejo Dep. (J.P.)   Sarmiento (L)

San Martín (MB)   Progreso (N)

Argentino (BV)   Argentino (MJ)

Luro y 30 de Junio   Bell (BV)

San Carlos (N)   Matienzo (MB)

Dep. Leones (L)   Defensores (SMS)

DIVISIONAL B

ZONA I

Sp. Unión (O)   Def. De Juventud (JP)

Central (BV)   Talleres (B)

Unión (M)   River Plate (BV)

ZONA II

Talleres (B.V.)   Ctro. Dep. Roca (GR)

San Martin (MJ)   Tiro Federal (MJ)

Firpo (SMS)   Defensores (SAL)

LUEGO DE CASI 40 AÑO EL TC CARRETERA VUELVE AL AUTÓDROMO CABALÉN

LIGA BELLVILLENSE
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LIGA BECCAR VARELA ARGENTINO EMPATÓ EN SU CANCHA 
POR EL FEDERAL A

◘ Este sábado en el Estadio Modesto Marrone 

Argentino de Monte Maíz igualó 1 a 1 ante 

Estudiantes de San Luis por la fecha 10 del torneo 

Federal A.

Joel Lucero abrió el marcador para la visita a los 25m. 

del complemento y lo empató Ramón Lentini a los 45m.

La formación inicial de Argentino fue la siguiente:

Juan Cruz Cuesta, Pablo Moreyra, Hugo Vera Oviedo, 

Matias Barbero, Edgardo Dìaz; Joaquin Bassani, 

Gianfranco Baier, Martín Vera, Nicolás Fassino; Leandro 

Larrea y Paulo Oballes.

Completaron el banco Andrés Bovo, Ulises Perrig, 

Ramiro Laserre, Maximiliano Correa, Gabriel Sarmiento, 

Gabriel Piatti, Ramón Lentini.

En la próxima fecha, Argentino visitará a Atenas en Río 

Cuarto.

Fuente: Liga Beccar Varela

Lambert, Olimpo, Recreativo, Argentino, Talleres, Sarmiento 
y Atenas lograron su pasaje a cuartos de final
◘ El pasado domingo se 

disputó la penúltima fecha 

del Torneo Apertura de 

primera división  “Cente

nario del Club Unión 

Lagunense” que organiza 

la Liga Beccar Varela.

Por la Zona Oeste, Talleres 

de Etruria dio vuelta el re

sultado y terminó ganando 2 

a 1. Abrió la cuenta para el 

“Albo”, Nicolás Vidal de pe

nal a los 46´ de la primera.

Ya en el segundo tiempo, 

Martín Porporatto (15´ st.) 

ponía las cosas 1 a 1 y Ma

teo Borgogno (20´st.) esta

blecía el 2 a 1 definitivo.

Sarmiento de Etruria goleó 

de visitante 4 a 0 a Jorge 

Newbery.

Marcos Herrera abrió la 

cuenta a los 16' pt. Le siguió 

Agustin Torreblanca a los 

26' pt.

En la segunda parte amplió 

Marcos Herrera a los 3' st. y 

Mauro Barzola (38´ st.) puso 

el resultado final.

En Chazón, Sportivo y 

Unión Lagunense igualaron 

2 a 2. Lo ganaba la visita 

con tantos conseguidos por 

Gastón Lazarte a los 12' pt. 

y Fabricio Giorgi a los 46´ pt.

Cuando se jugaban 3´ st. del 

complemento Rodrigo Ta

vecchio descontaba para los 

dueños de casa y 5 minutos 

más tarde Fransisco Leigge

ner decretaría el 2 a 2.

Por la Zona Este, Guillermo 

Renny y Olimpo concluyeron 

2 a 2. Desde los 20´ pt. lo 

ganaba el local con gol de 

Carlos Rabbia. Sobre los 23

´ pt. Sacha Reyna esta

blecía el 2 a 0.

El descuento de Olimpo lle

garía a los 20´ st. por inter

medio de Santiago Lloret y a 

los 41´ st. igualaba el mar

cador Juan Lerda.

En Pascanas, Atlético cayó 

de local por 1 a 0 ante Ar

gentino de Monte Maíz. La 

única conquista de la tarde 

la marcaría Jorge Tejada a 

los 8´ pt.

Agustín Pascucci (5´ st) y 

Gerónimo Sanchez (48´) 

fueron los encargados de 

los goles con que Lambert le 

ganó a Independiente por 2 

a 0.

PRIMERA DIVISIÓN

ZONA OESTE

Talleres 21 pts.

Sarmiento E 20 pts.

Atenas 18 pts.

J. Newbery 9 pts.

Lagunense 6 pts.

Sp. Chazón 2 pts.

ZONA ESTE

Lambert 23 pts.

Recreativo 19 pts.

Olimpo 19 pts.

Argentino 16 pts.

Renny 15 pts.

Independiente 11 pts.

Atlético 3 pts.
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ESPACIO PUBLICITARIO

Catelli S.A. sumó a su cartera de productos 
Drones de uso agrícola
◘ Catelli, concesionario 

oficial New Holland con ba

se en Monte Maíz, continúa 

fortaleciendo su compro

miso con la innovación y la 

agricultura de precisión, 

incorporando a su línea de 

productos los drones DJI 

Agras T50 y DJI Mavic 3 

Multispectral, dos modelos 

de vanguardia diseñados 

para optimizar las tareas 

del productor agropecua

rio.

Con esta nueva propuesta 

tecnológica, Catelli ofrece a 

sus clientes herramientas de 

monitoreo aéreo y aplicación 

inteligente, ideales para ma

ximizar el rendimiento de cul

tivos, mejorar la toma de 

decisiones y hacer más efi

ciente cada etapa del trabajo 

en el campo.

“La incorporación de drones 

DJI representa un paso más 

en nuestra visión de brindar 

soluciones integrales y de al

ta tecnología al productor. 

Creemos en la agricultura 

conectada, inteligente y efi

ciente, y por eso seguimos 

sumando innovación con 

respaldo y servicio local”, 

señalaron desde el área co

mercial de Catelli S.A.

MODELOS DISPONIBLES:

DJI Agras T50: Drone de 

aplicación agrícola con gran 

capacidad de carga, ideal 

para pulverización y fertiliza

ción aérea.

DJI Mavic 3 Multispectral: 

Drone de monitoreo avanza

do con cámara multiespec

tral, ideal para relevamiento 

de cultivos, detección de 

estrés hídrico y planificación 

agronómica.

Ambos equipos cuentan 

con capacitación, asesora

miento técnico, soporte post

venta y financiación 

exclusiva por parte de Cate

lli, brindando una solución 

completa para quienes de

sean integrar tecnología aé

rea a su producción.

Para más información, con

sultas técnicas o agendar 

una demostración, los intere

sados pueden comunicarse 

con el equipo comercial de 

Catelli  o visitar sus canales 

oficiales como Instagram o 

Facebook.
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Se espera un invierno más cálido de lo normal 
y con lluvias normales para esta época

◘ El Servicio Meteoroló

gico Nacional actualizó 

sus proyecciones esta

cionales con datos que 

cambian el panorama tér

mico para los próximos 

meses.

La entidad anticipó que el 

invierno 2025 podría ser 

más cálido de lo normal en 

el centro de la Argentina. 

Se trata de una previsión 

que responde a modelos 

estadísticos y simulaciones 

internacionales.

Según el nuevo informe 

trimestral elaborado por los 

expertos del organismo pú

blico, existe mayor proba

bilidad de que las 

temperaturas medias se 

ubiquen dentro de la cate

goría “normal o superior a 

la normal”.

El investigador en cien

cias de la atmósfera del 

Instituto Argentino de Nivo

logía, Glaciología y Cien

cias Ambientales 

(IANIGLA), del Conicet en 

Mendoza, explicó: “Esta

mos saliendo de un breve 

período de Niña y comen

zando una fase neutral. 

Pero el sistema tiene cierta 

inercia y las anomalías de 

presión atmosférica gene

radas por La Niña aún per

manecen por un tiempo 

más”.

En particular aclaró, “las 

altas presiones sobre los 

océanos Pacífico y el 

Atlántico (que siempre apa

recen como respuesta a La 

Niña) en las costas de Su

damérica sumadas a que 

los mares adyacentes a las 

costas de Chile y Argentina 

aún permanecen cálidos 

pueden amortiguar las tem

peraturas del invierno pró

ximo y hacer que tiendan a 

ser más cálidas de lo habi

tual”.

QUÉ PASARÁ CON LAS 

LLUVIAS

En el centro del país se 

esperan lluvias normales 

para esta época del año.

¿CUÁL ES LA SITUACIÓN DE 

EL NIÑO O LA NIÑA?

En abril, el SMN confirmó 

que no hay presencia acti

va de El Niño ni de La 

Niña. El fenómeno se en

cuentra en fase neutral.

El agua del mar muestra 

zonas con leve calenta

miento cerca de Sudaméri

ca. Mientras tanto, en otras 

partes del océano hay 

áreas más frías. Esta com

binación no alcanza para 

activar un evento fuerte.

Según los modelos inter

nacionales y nacionales, 

existe un 77% de probabili

dad de que la fase neutral 

continúe durante el trimes

tre abrilmayojunio. Esto 

indica que no habrá un 

fenómeno dominante que 

empuje las condiciones ha

cia extremos.
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ENFERMEDADES

◘ Ante la confirmación de 

nuevos casos de fiebre he

morrágica argentina (FHA) en 

la Provincia, el Ministerio de 

Salud recuerda la importancia 

de la vacunación contra esta 

enfermedad, indicada a todas 

las personas de entre 15 y 65 

años que vivan o trabajen 

principalmente en áreas rura

les de los departamentos Ge

neral Roca, Juárez Celman, 

Marcos Juárez, Roque Sáenz 

Peña, Río Cuarto, General 

San Martín, Tercero Arriba y 

Unión.

En lo que va del año se confir

maron seis casos de FHA en la 

Provincia, tres de ellos en las 

últimas dos semanas.

Corresponden a persona que 

tienen domicilio y/o visitaron zo

nas rurales de las localidades 

Cintra (1), Noetinger (2), Canals 

(1) y Bell Ville (2).

Actualmente, la aplicación de 

la vacuna Candid#1 es la princi

pal medida preventiva para esta 

enfermedad.

Se coloca a hombres y muje

res, de entre 15 y 65 años, y re

quiere una dosis única. Es 

altamente eficaz y se encuentra 

disponible en forma gratuita en 

el Calendario Nacional de Va

cunación.

Además de la vacunación, a 

los/as trabajadores/as rurales 

se les recomienda realizar una 

higiene cuidadosa, principal

mente de las manos, cada vez 

que haya frecuentado lugares 

donde puedan vivir los roedo

res; usar calzado cerrado y ropa 

que cubra todo el cuerpo cuan

do concurra al campo; usar 

guantes al trabajar, en especial 

al manipular partes de maqui

narias agrícolas.

Asimismo, se recomienda 

mantener desmalezados los al

rededores de la vivienda para 

evitar que los roedores se acer

quen a ella.

También hervir las verduras 

que se recolecten, conservar 

los alimentos en recipientes ce

rrados y no introducir tallos, ho

jas o granos en la boca.

La vacuna no debe aplicarse a 

mujeres embarazadas o que 

estén amamantando, ni a per

sonas con inmunosupresión, 

con enfermedades agudas o 

crónicas descompensadas.

Tampoco se recomienda co

locar la inmunización a quienes 

hayan recibido en el último mes 

otras vacunas o gamaglobuli

nas.

Asimismo, las personas que 

reciban la aplicación de Can

did#1, durante el mes siguiente 

no podrán colocarse otra vacu

na ni gamaglobulinas.

Recomendaciones ante nuevos casos de 
fiebre hemorrágica argentina (FHA)


